

Le Centre de formation aux métiers de la montagne s'adapte aux besoins des professionnels

Comme pour toutes les associations, la MFR des métiers de la montagne, (CFMM) a dû reporter à ce vendredi soir son assemblée générale en raison des contraintes sanitaires. Le président Christian Excoffon a ouvert la séance devant les administrateurs, les élus, la directrice Laurence Echinard, les formateurs et les parents d'élèves.

Après le rapport d'activité de l'année 2019 des administrateurs, des formateurs avec les bons résultats aux examens malgré le confinement dans les nombreuses sections, le rapport financier s'est montré satisfaisant dans ce contexte excep-

tionnel. Des investissements ont pu être néanmoins réalisés pour la sécurité et la pédagogie.

Dans son rapport moral, le président a laissé une large place à l'avenir avec une feuille de route bien remplie, dont la mise en place d'une démarche qualité permettant d'avoir une certification pour les formations continues afin de répondre aux exigences de la loi sur la réforme de cette formation et de l'apprentissage.

De même, l'établissement doit s'engager vers la labélisation RSO (Responsabilités sociétales des organisations) en 2021 pour mettre en avant le savoir-faire et les va-



Les formateurs ont développé les différents axes d'études des étudiants. Photo Le DL/J.-P.C.

leurs des MFR. Mais aussi prendre en compte l'évolution des activités sportives en montagne en développant de nouvelles bi-

qualifications en renforçant les partenariats avec les structures de montagne, les communes de Thônes et La Clusaz,

ou encore communiquer pour faire découvrir aux jeunes en phase d'orientation, les valeurs pédagogiques et éducatives des MFR.

Le conseil d'administration doit également préparer le programme de rénovation et de reconstruction des bâtiments, cuisine, réfectoire avec le déplacement de l'administratif vers l'entrée principale.

Pour tout cela, il a vivement souhaité des candidatures afin de renforcer la présence de parents des nouveaux élèves et des maîtres de stages au conseil d'administration et dans les commissions.

Jean-Paul CHAVAS

